

Jaringan Nasional

Launching Maskot KPU, Peluncuran Tahapan Pemilihan Walikota dan Wawako Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.JARNAS.OR.ID

Jun 23, 2024 - 10:31



Launching Maskot KPU, Peluncuran Tahapan Pemilihan Walikota dan Wawako Bukittinggi

BUKITTINGGI – Kota Bukittinggi akan segera melaksanakan pesta demokrasi pada tanggal 27 November 2024. Hal itu disampaikan oleh Walikota Bukittinggi, Erman Safar, dalam acara Launching Maskot KPU Bukittinggi yang berlangsung di Taman Jam Gadang pada Sabtu (22/06/2024) malam.

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bukittinggi menggelar peluncuran tahapan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Bukittinggi sebagai tanda dimulainya persiapan intensif menuju pemilihan pada bulan November 2024 mendatang.

Walikota Erman Safar mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi ini.

“Saya mengucapkan atas nama Pemko selamat kepada warga Bukittinggi karena sebentar lagi kita akan melaksanakan pesta demokrasi. Jadi diharapkan agar semua masyarakat yang sudah bisa memilih agar datang ke TPS untuk menggunakan hak suaranya,” kata Wako Erman.

Wako menambahkan, ia juga mengucapkan selamat bertugas kepada seluruh tim dan jajaran yang terlibat pada Pemilu nanti, semoga semua tahapan bisa berjalan lancar,” tambahnya.

Acara ini dihadiri oleh ribuan masyarakat yang antusias mengikuti seluruh rangkaian kegiatan. Peluncuran tahapan Pilkada dan maskot Pemilu ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam proses demokrasi yang akan datang.

Antusiasme masyarakat memuncak saat pentas seni digelar di pelataran Taman Jam Gadang, pusat kota kelahiran Bung Hatta, pada akhir pekan. Acara yang diselenggarakan di jantung kota ini dirangkai dengan pengenalan Maskot Pilkada Bukittinggi 2024 dan semakin semarak dengan penampilan berbagai grup musik seperti Artis nasional Darak Badarak, solo Rapper Bukittinggi, Tomi Bollin, serta penampilan tari dari Bengkel Seni Tradisional Minangkabau (BSTM) Universitas Andalas dan lainnya.

Masyarakat diharapkan terus mengikuti perkembangan dan tahapan selanjutnya untuk memastikan partisipasi aktif dalam pesta demokrasi ini. Dengan peluncuran ini, KPU Bukittinggi berharap dapat memastikan kelancaran dan kesuksesan seluruh tahapan Pilkada hingga selesai. (**)